

# 北の道先案内人 とがし遊魚がいく!

# 鮎温泉食の旅

2011 春物語

釣友のK氏と初めての釣りで、場々10時頃より戦闘開始して、たもの「2時間経過しても気配無し!」

2人で昼食中に、K氏の穂先アタリが。箸から竿にかえたものの強烈な引きで、ハリスがプツン(よくある出来事です。まったくアタリ・サワリがないのが、手を離れた遠端や席を立つたら、竿を持って行かれることが、不思議だよね。

12時48分、我が携帯に吉幾三(旅の途中で)の着信音。出口編集長だ。「とがしさん!

原稿依頼の電話してなかったっけ?と、「聞いてないよ」に、編集長の声が急に元気がなくなり「あー、今日締め切りなんだあ!お願いします」と。編集長とは20年以上のお付き合い、お互いの性格もわかっているから、「いいよ、いいよ!」と返事なり!

3月11日のあの東日本大震災から3カ月も経過したというのに、世界の人々からの義援金が、いまだ15%しか配布

されていないとのこと。また政府の馬鹿達の支援金もほとんど渡ってないようだ!我々が政府批判したところで何ともならぬが、これが俺達の日本と思うと情けなさを通りすぎて怒りに変わります。

岩手県の当店のお客様(JA勤務・花巻?)のごくく最近のメールを紹介します。「私が行ってる釜石・大植は、いまだに瓦礫の山、私の仲間も逃げ遅れ亡くなってしまいました。未だに見つからない同僚もいます。現在、内陸と沿岸部をいきまして思うのは、温度差が日増しに大きくなっていることです。被害のなかつた方々が取り組む節電、確かに良いことでしょうが、原発のことはかりで、実際の被災地にはまだライフラインが整っていない所があり、ご飯も自衛隊から一日一回なんて

大雪の延長で、寒い日が続き、田植も例年よりは1週間、10日も遅かったのかな?ヘラブナ釣りの醍醐味が味わえる「乗っ込みも、寒さの影響からか「ダラダラ乗っ込み」で、秋田・津軽・岩手周辺からは「トビキリの好情報が入って来ませんでした。自分は昨年、自己新記録の巨べらを射止めたせいか、夢を達成したからか、巨べら釣りへの想いが遠のいた気がして、ます(50cmは夢が、一番かもね?)。



**【美味しい店、見つけた!】**  
当店のすぐ近所「酒は天下の太平山:醸造元」の敷地内に最近「スイーツとレストランを兼ねたお店:パティスリー パルテール」がオープン。連日、グルメ好きの県内の主婦軍団が押し寄せてます。スイーツは我々庶民ではチョットためらう金額ですが「美味しいよ!」「和定食・パスタ・オムライス」の3メニューですが、中身は週替わり。現在は、昼の時間帯は約1時間待ちです。酒蔵見物と水中写真家・中村征夫さんの写真展をとくと御覧になって下さい。10時~19時(ランチタイム 11時~14時) 火曜日定休日。

と昔から聞いておられる、一度は竿を出したい釣り場の念願がかないます。ダム湖は晩秋の減水時にポイント釣り、顧客様に「釣れて行って!釣られて行って!」のラブコールで、5月18日に地元の4人の仲間と釣行して来ました(大型のハタキは終わってました)。

【皆瀬ダム!】  
遙かにみえる雪の残る山々は、奥羽山脈の高松岳連峰です。最高のロケーションでしょう!



**【虹の湖】**  
これぞダム湖の釣りだ!もうラブラブに無我夢中で、竿掛けの下も、雌を追い求めて雄の大軍団が行ったり来たりで、これではエサどころでないよね!(人様同様かも?)

秋田のヘラブナ釣りの発祥の地「貝沼(釣りキチ三平のヘラ鮎編に登場)」の近くにある「皆瀬ダム」。このダムでは、地元の良い釣りをされる



**【津軽の選桜!】**  
5月26日に「垂れ桜」満開ですよ!この二人、頭は真っ白(脳みそでないよ)で、顔は真っ黒!「桜の木の下」でなんて似合わないよね!

エサ打ち2投目にして、消し込みアタリ!「ヘラブナの他に、何かいる、」に、「ウグイウグイ」と言われてガツクン!底の柳の木を刈ってくれたでしょうが、根掛かり根掛かりで仕掛け3組、ハリスは30本前後グッドバイ!しかし、なくなく14尺、約60~70cmの浅ダナ狙いで8寸クラス4枚ヒット!トッポ釣果15枚でしたよ。

来年は「乗っ込み」に再チャレンジします(この晩秋に底を丁寧丁寧に釣り込むぞ!)

●トガシ釣具店【秋田県湯上市飯田川飯塚字塞ノ神 12-3 TEL 018-877-6542 <http://www.yugyo.jp/>】  
★「とがし遊魚」ブログには、釣り場情報&商品案内&ラーメン&日記などを掲載しています。  
<http://yugyojp.blog74.fc2.com/>